

DICIEMBRE 2022

Estimados socios

Estamos terminando el año, y es el momento ideal para contarles las cosas importantes que han marcado a nuestra Corporación durante este 2022. Este año nos ha acompañado una pandemia que pareciera haberse ido, pero que aún está entre nosotros.

Quiero partir agradeciendo de todo corazón a todas las personas que trabajan en nuestras instituciones. Cada una de ellas ha colaborado de una u otra manera a fortalecer nuestros lazos con la comunidad, entregando lo mejor de sí en un ambiente complejo y desafiante.

En esto último, es que queremos destacar el esfuerzo y compromiso demostrado por todos los colaboradores de nuestras clínicas, que luego de años de un intenso trabajo para resistir los momentos más duros del COVID-19, siguen día a día haciendo tremendos esfuerzos para ahora dar una respuesta a la alta demanda originada por patologías postergadas durante la pandemia, siempre con la calidad que nos ha caracterizado.

Nos preocupa la situación económica de las Isapres y su potencial impacto en los prestadores, pero fundamentalmente en asegurados y pacientes. Tengan por seguro que haremos lo posible por seguir entregando nuestros servicios a la comunidad, manteniendo los estándares que se esperan de nosotros.

Por otra parte, nuestras Residencias para Adultos Mayores se han visto fortalecidas por la experiencia de estos años, aplicando las medidas preventivas necesarias para evitar contagios de personal y residentes. Por fin hemos podido volver a una relativa normalidad con distintas actividades, tan necesarias para el bienestar físico y emocional de nuestros adultos mayores.

En materia de Beneficencia hemos continuado con fuerza nuestras actividades. En Clínica Alemana, seguimos atendiendo pacientes vulnerables, la mayoría derivados del Hospital Padre Hurtado para someterse a cirugías de alta complejidad, trasplantes y realizarse exámenes ambulatorios, principalmente resonancias magnéticas y escáner. Así también continuamos con nuestros programas benéficos-académicos para atenciones dentales en Clínica Odontológica UDD de la Comuna de La Florida y en nuestro Centro Dental Escolar en la comuna de La Granja.

Durante este año, también pudimos retomar nuestros Desayunos de Socios de manera presencial, un gran hito, si consideramos el tiempo que tuvimos que realizar estos encuentros virtualmente. Esta experiencia nos llevó a realizar nuestra Asamblea Anual en modalidad híbrida, lo que fue todo un éxito. En este evento además de reencontrarnos y rendir cuentas, pudimos elegir dos nuevas directoras, Sras. Gabriele Lothholz y Liliana Manns a quienes les damos la más cordial de las bienvenidas.

Finalmente, quiero aprovechar esta instancia para despedirme con un afectuoso abrazo, esperando que pasen unas lindas fiestas junto a sus seres queridos y los mejores deseos para enfrentar con fuerza y entusiasmo el año 2023.

Claudia Fehlandt
Presidenta Directorio
Corporación Chileno Alemana de Beneficencia



Hogar Alemán de Chicureo:
En las últimas etapas de construcción

Estamos orgullosos de los avances de nuestro nuevo Hogar Alemán de Chicureo, que espera recibir a 140 residentes al finalizar sus últimas etapas de construcción entre el segundo y tercer trimestre del 2023.

[Lee la noticia completa AQUÍ](#)



Inauguramos nuestro Hogar Alemán de Puerto Varas

El pasado 16 de noviembre, inauguramos oficialmente nuestro Hogar Alemán de Puerto Varas, junto a diferentes autoridades de la ciudad y la región.

[Lee la noticia completa AQUÍ](#)



Llegan las celebraciones al Hogar Alemán Vitacura

Abrimos las puertas a celebraciones en las que, además de nuestros adultos mayores, también fueron parte familiares y colaboradores de la residencia.

[Lee la noticia completa AQUÍ](#)



Programa benéfico de CCAB desarrollado en Clínica Odontológica UDD

Luego de años muy complejos en lo sanitario, social y económico, reenfozamos nuestros esfuerzos para llevar alivio y atención de calidad a quienes lo necesitan.

[Lee la noticia completa AQUÍ](#)